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Plenario Federal  03/03/10 
 
Centros: Arquitectura (Federico Barrera), Ciencias de la Comunicación (Mirta Fernández), Comedores (Martita 
Fernández, Gastón Viera), Química (Juan Rodríguez), Enfermería (Diego Calascione), DUS (Luis Campoy), Medicina 
(Mariela González), Oficinas (Rubén Núñez), Odontología (Jorge Enrique), ISEF (Luis Suárez), Ingeniería (Martha 
Palermo) Higiene (Natalia Fourcade, Martín Carrales, Ana Castro) Veterinaria (Carlos Abiatti) CRS (Natalia Curbelo) 
Derecho (Paúl Ayala) CCEE (Daniel Sastre) 
Secretariado Ejecutivo: Alfredo Peña, Fernando Ávila, Cristina Álvarez, Nancy Kolln, María Hernández, Miriam 
Gómez, Waldemar Perichón, Manuel Menéndez, Luis Diosy, Raúl Cayetano.   Comisiones: Damian Rojas 
 

Se recuerda a los compañeros que lleguen en hora al plenario.  9:00 hs. 
 
 

Previos: 
 

• Fernando Ávila y Damián Rojas se retiran para asistir a Comisión Coordinadora de Capacitación. 
 

• Comedores pide intervenir en todo los convenios siendo integrantes activos de la misma. 
 

• Oficinas: Plantean el incumplimiento por parte de comedores del convenio que tienen con comedores 
y del aviso sobre el momento.  Pasa al orden del día 

 
• Química: Presenta una nota presentada en 2007 con el reclamo de los compañeros restituidos de 

haberes impagos sin respuesta por parte de las autoridades pidiendo que intervenga el ejecutivo. 
 
• Enfermería: Plantean el tema que en el centro van a crear un cargo de encargado de gestión edilicia. 
 
• Odontología: Se encuentra en preconflicto por condiciones de trabajo y salud ocupacional pidiendo el 

apoyo del plenario como está establecido en el congreso.  Pasa al orden del día 
 
• DUS: Se vuelve a realizar la comisión directiva de Bienestar a puertas cerradas a través de una 

Comisión General. 
 
• Ingeniería: Plantea un tema de discriminación racial hacia un compañero que hoy no se le renovó el 

contrato. 
 
• Luis Diosy aclara el tema y que  fue elevado al PIT-CNT por parte del Rector, luego de un largo 

proceso. 
 
• ISEF: Aclara el adelanto del horario del homenaje a la compañera Miriam Soto. Que será a la hora 

12:00. 
 

• Cristina Alvarez: Surgió un inesperado con el terreno que se estaba tramitando en la intendencia de 
Canelones por el cual será otro el terreno que la Intendencia nos estará dando en comodato el 
Diputado Vallejo pidió las excusas correspondientes y se comprometió a encargarse personalmente 
del tema. 
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• Se llama a lista de interesados para realizar el viaje Cuba 2011 que se realizará a través de diferentes 
facilidades tanto venta de rifas,  crédito, entregas de dinero como ahorro previo para que todos los 
compañeros tengan la posibilidad de realizarlo luego de recibir las diferentes listas de compañeros de 
los diferentes centros SIUR realizará una reunión para aclarar los detalles del mismo. 

Pedimos que las listas se acerquen antes del viernes 12 de marzo a la central de AFFUR por vía FAX. 
 

• Se pasa a cuarto intermedio para concurrir al homenaje de la compañera Miriam Soto. 
 

• Al regreso se evalúa el acto el cual fue muy emotivo. 
 
Internacionales: 
Díaz:  
Se informa sobre el congreso Universidad 2010.  
Fue una delegación de tres compañeros de AFFUR (Alfredo Peña, Jorge Taborda y Cristina Díaz), esta fue 
una relevante actividad donde se realizaron diferentes exposiciones por parte de representantes universitarios 
de todas partes del mundo. 
Nuestra Universidad no participó como tal, solo la delegación de trabajadores y algunos docentes que 
presentaron ponencias. 
Fueron jornadas muy abarcativas que trajo informes de peso; un ejemplo de esto es el informe de los 
representantes cubanos quienes plantean que llegaron a un 80% de posibilidades de que su población 
acceda a la educación terciaria. 
 
Participaron ministros de educación de varias partes del mundo teniendo como principal tema la 
universalización de la educación, el uso de tecnología como parte del mejoramiento y el acceso a una 
mayoría, y trató el tema de los cambios climáticos como tema eje de gran preocupación. 
 
Se trajo como tema principal el terremoto en Haití y de las necesidades que se generan debido a éste tipo de 
situaciones donde la ayuda internacional es necesaria y también el pedido de apoyo y solidaridad a los cinco 
presos cubanos. 
 
Se mostró como exposición la formación de la CONTUA y que como trabajadores se busca una universidad 
más equitativa. 
Se resuelve enviar nota de apoyo con respecto a la liberación de los cinco por parte de nuestra federación. 
 
CPP-  
Se entrega el informe para los diferentes gremios de base. Se realiza  un análisis del insumo. 
 
Se sigue discutiendo el nuevo presupuesto quinquenal, Tabaré Vázquez sería uno de los asesores de la 
Universidad sobre el tema invitado por el Rector. 
Los servicios tendrían hasta 9 para entregar el pedido de presupuesto y como fecha tope sería el 15 de 
marzo. 
 
El próximo 12 de marzo de 9:00 a 17:00 se realizará una reunión con compañeros de UTHC Plenario y 
Mesas Directivas en AFFUR, tema Planificación del Presupuesto quinquenal. 
 
• Psicología solicitar alterar el orden del día para reconsiderar el tema de los adelantos de reintegros, para 

dicho centro. Solicitan  $ 20.000, para canasta de útiles escolares. 
Abstención: Cs. Comunicación. Resulta positiva la votación. 
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Gestión: 
o Consejo Ejecutivo Delegado aprobó la contratación de un pasante para AFFUR, como apoyo 

administrativo. 
o Situación del compañero Paiva: solicitud de informe por parte de Fac. Ingeniería. 
o Ordenanza de pasantías pasa al CDC para su total aprobación. 
o CSGA se presentaron Memorias 2009, se vio la urgencia de aprobarlas en general. Se solicitó 

postergación sobre la Evaluación. 
o Se aprobaron varias renovaciones de cargos. 
o Líneas de acción para presupuesto de CSGA, incluyendo la Tecnicatura en Gestión, se decide solicitar 

ampliar dicho presupuesto para cubrir lo previsto, también incluir Capacitación, Reestructura de Escala 
Salarial. Así como también la parte de Retiro Incentivado. 

o Comenzó a sesionar la Sub Comisión de Reestructura, la integran las áreas y se propuso la integración 
de directores de servicios y también de la Dirección General de Personal. 

o Proyectos Concursables, elaboración de bases, se pasa a PCET MALUR para que ellos las confeccionen, 
luego la CSGA las avalará. 

o Se recuerda que los avales para cada proyecto deben de realizarlos las COSSET de cada servicio. 
o No se trató el tema del Escalafón R, AFFUR pide aceleración en el tratamiento del mismo. 
o Comisión Calificaciones y Ascensos, hay concursos en marcha, se solicita que se estudien las bases de 

todos ellos, para que cumplan con lo establecido. Existen cuestionamiento de algunas bases, porque 
contienen errores. Se anula el llamado de Lic. Bibliotecólogo. 

 
• Se unificará el sistema de correo de todos los centros. Secretario de Propaganda W. Perichón enviará a 

cada delegado la información. 
 
Planes de Secretaría 
� Se presenta una reseña de trabajo del Frente de Finanzas, Organización y Propaganda.  Se aprueba. 
 
� Plan de trabajo de la Secretaría de Organización. Se aprueba 
 
� Plan de trabajo de la Secretaría de Finanzas. Se aprueba. 

• Se informa por parte de la Secretaria de Finanzas que el compañero Alfredo Abelando, ha saldado 
la deuda que tenía con la Federación. 

 
 
VARIOS 
 
Situación Convenio UdelaR – AFFUR por comedores. 
Oficinas plantea que el viernes pasado fue suspendido el servicio de comedores por movilización de AFFUR 
comedores. 
Comedores intentó explicar los motivos que generaron ese paro y movilización. 
Se discute largamente los porque del convenio y la necesidad de seguir implementando este convenio y 
otros. 
Oficinas Centrales se compromete a hacer las gestiones ante el servicio de comedores a fin de lograr la 
contratación de los dos pasantes que faltan para cumplir la contraparte de UdelaR. 
 
 


